

Jubiläum: Der TC 92 Gransee feiert 30. Geburtstag

Ein Turnier steht den Tag über für die Vereinsmitglieder an – dem Club fehlt es an einem lizenzierten Trainer für den Nachwuchs

Von Matthias Schütt

Gransee. Einen runden Geburtstag feiert am heutigen Sonnabend der Tennisclub (TC) 92 Gransee. Wenn auch knapp sechs Monate zu spät. Denn am 5. Februar 1992 fand einst die Gründung des Vereins, der nun sein 30. Jubiläum begeht, statt. „Dazu machen wir ein Schleifchenturnier mit den Mitgliedern“, berichtet Vereinsvorsitzende Antje Ribbentrop. „Im Anschluss wollen wir noch gemütlich beisammen sitzen. Für uns im Verein ist es in diesem Jahr das Highlight.“

Dabei haben sich im Vorfeld für das Turnier elf der 35 Mitglieder angemeldet, wie die Vereinschefin berichtet. Am Abend sind dann rund 20 Personen anwesend. Dabei war Antje Ribbentrop einst bei der Gründung vor mehr als 30 Jahren

dabei, ist seit nun 16 Jahren Vereinschefin und noch mit voller Energie dabei – auf und neben dem Tennis-

platz. „Es ist toll, dass wir schon so lange existieren“, sagt die 58-Jährige. Großes Manko im TC Gransee,

der mit drei Teams im Spielbetrieb vertreten ist, ist allerdings die Tatsache, dass es keinen lizenzierten Trainer im Verein gibt. „So können wir gleichzeitig auch keinen Nachwuchs gewinnen, weil es kein Training gibt. Wir haben uns das alles mehr oder weniger selbst beigebracht“, sagt Antje Ribbentrop. Immerhin waren einst über 120 Mitglieder im TC 92 Gransee dabei. Diese Zahl reduzierte sich aber immer mehr. Dabei hat der Verein eine gute Anlage mit vier Tennisplätzen, wobei einer derzeit stillgelegt ist. „Eine super Beregnungsanlage“, so Ribbentrop, sorgt für optimale Platzbedingungen auf den Plätzen.

Neben den drei Teams, die sich im Spielbetrieb befinden, nehmen die Vereinsmitglieder auch noch zusätzlich an Freundschaftsspielen und einer Pokalserie teil. Durch die

Corona-Pandemie ist der Club in den vergangenen zwei Jahren gut gekommen, profitierte vor allem von der Sportart im Freien. „Das hat uns nicht so berührt. Wir haben dadurch sogar einige Mitglieder gewonnen“, berichtet die TC-Vereinschefin, die vor allem Bedarf am maroden Vereinshaus sieht.

Doch da müssen die finanziellen Mittel stimmen – und die sind bei dem Verein rar. „In so einer kleinen Stadt ist es schwer. Wir hoffen aber, den Verein so lange wie möglich zu erhalten“, sagt die Granseerin. „Wir haben Sportler auch aus Zehdenick, Mildenberg oder der Richtung rund um Menz. Im nördlichen Teil von Oberhavel sind wir der einzige Tennisverein.“ Nun gilt es für den TC 92 Gransee das große Jubiläum auch ordentlich zu zelebrieren – da darf ein Match natürlich nicht fehlen.



Seit 30 Jahren wird in Gransee schon Tennis gespielt: Dem Club halten viele Mitglieder die Treue, auch wenn es weniger werden.

FOTO: VEREIN